



INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO

“LA MANÁ”

CARRERA:

TECNOLOGÍA SUPERIOR EN ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

PROYECTO DE TITULACIÓN

Previo a la obtención del título de:

TECNÓLOGO SUPERIOR EN ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

TEMA:

ESTUDIO DE FACTIBILIDAD PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE UNA MICROEMPRESA DEDICADA A LA ELABORACIÓN Y COMERCIALIZACIÓN DE MUEBLES DE LAUREL EN EL CANTÓN LA MANÁ

AUTORES:

Daily Lissbeth Chitupanta Vega

LA MANÁ. MARZO, 2023

CAPITULO I. EL PROBLEMA

1.1 Planteamiento de problema

Ecuador se ha caracterizado por la baja o inexistente capacidad de industrialización. Siendo un país con una actividad comercial donde las exportaciones por lo general son los productos del sector económico primario.

En la provincia de Cotopaxi por su situación geográfica se caracteriza como una jurisdicción de desarrollo, en el cual se concentran un sin número de empresas que brindan diferentes servicios y bienes, las mismas que han generado múltiples fuentes de trabajo que han permitido mantener una sostenibilidad económica en el medio, pero debido a los cambios organizacionales, la globalización y la innovación de muchos sectores, se hace evidente que existe una falencia muy notoria en el ámbito de los modelos de negocios pues en la gran mayoría de sectores productivos y comerciales no cuentan con una estrategia que les permita activar los recursos y obtener más valor económico.

Por otro lado, las nuevas tendencias en la construcción de interiores de hogar están cambiando la infraestructura del hogar, desde diseños clásicos hasta contemporáneos y modernos, los cuales incluyen accesorio en madera como; puertas, closet, camas, cocinas integrales, muebles; por lo tanto estas nuevas tendencias en la fabricación de muebles, hacen que estos sean fabricados totalmente en madera o pueden ser muebles hechos con madera y complementados con otros materiales como aluminio, hierro, vidrio y aglomerados como el MDF y el triples, los cuales son muy utilizados en la industria carpintera.

Debido a las numerosas especies maderables que existen en el cantón La Maná gracias a su ubicación geográfica se plantea el análisis de la factibilidad para la implementación de una microempresa dedicada a la producción y comercialización de muebles, aprovechando que la materia prima disponible es local y este factor es muy importante ya que se cuenta con el componente necesario para la producción de los muebles de madera.